
11 田原市議会だより 第69号（2019年1月）

ここが聞きたい 般一 質 問

お知らせ　information
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問 	 渥美地域の人口増につながる事業は。
答  定住・移住促進奨励金や結婚・子育て支援、農業・

観光業などへの支援、スクールバスを含めた移動
手段の確保、福江市街地のまちづくりなどを行っ
ている。

問 	 伊良湖小学校と堀切小学校が廃校となったことに
より、人口減少が加速しないか。

答  それぞれの地区には市民館が存続しており、社会
教育や生涯学習、市民協働の拠点として活発に活
動している。学校再編による、さらなる人口減少
を招くことがないよう、地域とも連携して事業に
取り組んでいく。

問 	 渥美地域には、若い人たちが集まれる「にぎわい
の核」が必要では。

答  若い世代をはじめ、地域の方々の意見を把握しな
がら、「まちのにぎわいづくり」に取り組んでいく。

人口減少問題について
問 	 田原市都市計画マスタープランに位置づけられて
いる福江市街地のにぎわい創出や整備をどのよう
に考えているのか。

答  従来福江市街地の中心であり、にぎわいが衰退傾
向であるショップレイ周辺について、特に検討し
ていく必要がある。

問 	 ショップレイ周辺の整備構想の具体的なスケ
ジュールは。

答  福江市街地に必要なニーズなどを把握するため、
今年度、市が先行して市民アンケートを実施して
いく。その後、今後立ち上げられる委員会組織で、
女性や若手事業者などとのワークショップを行
い、整備構想などを策定していく。

福江市街地の今後の整備方針について

ショップレイ周辺を特に検討していく

渥美地域のにぎわい創出や整備は
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平成31年第1回定例会（3月議会）会期
2月25日（月）～3月22日（金）

日 月 火 水 木 金 土

10:00		開会
（11～14日　予算決算委員会…9:00開会）
日程及び時間は、変更になる場合があります。
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